

LA GAZETTE DE GODRIE

Semaine du 4 mars au 8 mars 2024

La semaine du lycée en quelques pages

n°8

❖ Les aléas du voyage.

Nos élèves sont bien arrivés en Allemagne et ont commencé leur immersion dans les entreprises allemandes dans le cadre de leur PFMP. Le partenariat signé avec le lycée de Mulhausen à l'initiative de M. Bourgoïn porte ses fruits. Mais pour les professeurs accompagnateurs le trajet retour s'est éternisé... le rail allemand étant secoué par des grèves !



❖ Bravo les champions !

Nos équipes féminines et masculines de badminton sont championnes académiques depuis mercredi 6 mars. Bravo les badistes ! Et bravo à leurs professeurs !

❖ Raconte-moi ta vie.

Le projet porté par Mme Maillard se concrétise cette semaine avec la venue de l'artiste Mélodie Orru qui aide les élèves de TATMFC à transformer les textes produits en atelier d'écriture en une production musicale de slam. Le montage sonore débute aujourd'hui et les élèves seront prêts pour un concert le 30 mai !



❖ Honneur aux dames.

Le hall du bâtiment C abrite une exposition en l'honneur des femmes dans le cadre de la journée internationale du droit des femmes le 8 mars. Des femmes célèbres côtoient des femmes du lycée qui œuvrent chaque jour pour les élèves et les personnels. Les élèves ont produit photos, textes et podcasts pour nous permettre de mieux les découvrir. Bravo mesdames Guitton, Duranceau, Leblois, Moreau et Maillard pour ce voyage au féminin le long d'un couloir.

LA GAZETTE DE GODRIE

Semaine du 4 mars au 8 mars 2024

La semaine du lycée en quelques pages

n°8



A VENIR

Journées portes ouvertes du 9 mars 2024

Semaine du 11 mars au 15 mars 2024 et au-delà...

Et aussi...

Le 6 mars la communauté éducative du lycée et ses partenaires politiques, sociaux et économiques ont été réunis par le vice-président de la région et la rectrice d'académie. Au programme, l'avenir du lycée dans 3, 5, 7 ans et un nouveau projet de carte des formations pour la rentrée 2025.

Bon weekend à tous

Le proviseur.